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Ao dia três de setembro de dois mil e vinte e quatro, no auditório da Central de 3 

Cadastro Único de Joinville, realizou-se a reunião do Conselho de Promoção 4 

de Igualdade Racial. Estavam presentes os conselheiros governamentais: 5 

Cleiton José Barbosa, Eliane da Silva Maria Gelain, Grasiela Florêncio 6 

Medeiros, Marcia Kuhnen Eller, Jamile Jeremias de Oliveira, Romenito Silva 7 

Siewerdt, André Luis Maciel Pimpão Pimentel. Justificaram ausência na reunião 8 

os conselheiros: Jandinara Cristina Soares Correa, Mirele Aparecida Muniz 9 

Pereira, Elizangela Mary Dal Posso, Francielle C. Stefanski. Conselheiros não 10 

governamentais: Josiane Neres da Silva Sant Anna, Denísia Martins Borba, 11 

Rhuan Carlos Fernandes, Ismaila Diallo, Suelen Seara Pedra, Clarice Acordi da 12 

Silva, Olívio Cristino. Justificaram ausência: Raquel Alves dos Santos de 13 

Queiroz, Estefany Cristine de Moura dos Passos, Debora Silva Carmo, Igor 14 

Henrique Moreira Martins, Gabriele Fayane Corrêa. A acolhida dos 15 

conselheiros foi feita pelo 1º secretário Cleiton José Barbosa.  A reunião contou 16 

com a presença do Sr. Vlademir Michels (Coordenador de Gestão 17 

Orçamentaria e Financeira do SUAS), para a apresentação da LOA/2025, no 18 

que se refere à previsão orçamentária do COMPIR. As principais previsões 19 

estão distribuídas em duas categorias de despesas: 3.3.90 – Custeio e 4.4.90 – 20 

Compra de bens. O maior percentual da previsão está alocado na Fonte 100, 21 

que inclui inclusive despesas com viagens e diárias (31.900,00) e Fonte 134, 22 

que diz sobre recursos que podem ser advindos dos governos estadual e 23 

federal (1.000, 00). O orçamento total previsto para o COMPIR em 2025 é de 24 

36.000,00, os valores apresentados foram aprovados por unanimidade. O Sr. 25 

Vlademir explicou que o COMPIR deve realizar o seu plano de ação e o seu 26 

plano de aplicação considerando que uma licitação demora de 6 a 8 meses 27 

para ser executada e portanto, liberar os recursos. O conselheiro Rhuan 28 

apresentou como sugestão criar uma lista de eventos, cronograma para 29 

participação de conselheiros dos conselheiros para que assim o setor 30 

responsável pela execução orçamentária da Secretaria de Assistência /social 31 



(SAS), possa organizar os Termos de Referência (TRs). Robson e Vlademir 32 

explicaram que o COMPIR pode inclusive organizar visitas aos COMPIR de 33 

outros municípios, sendo possível o pagamento de transporte e diárias.  O 34 

processo de execução orçamentária para diárias demora em torno de 15 dias 35 

úteis. A conselheira Clarice indagou sobre a possibilidade do COMPIR arcar 36 

com as despesas de sua participação no Congresso Nacional de Samba e 37 

Carnaval – CONASAMBA, a ser realizado em Florianópolis nos dias 13, 14 e 38 

15 de setembro de 2024. A solicitação foi aprovada pelo pleno do COMPIR, por 39 

10 votos, caso seja possível a execução financeira. Robson Richard Duvoisin -40 

Gerência de Cidadania e Direitos Humanos - apresentou Aline Sikorski -41 

Coordenação de Políticas para Mulheres e Direitos Humanos - que falou da 42 

importância do COMPIR participar das reuniões da Comissão Intersetorial de 43 

Atenção aos Povos e Comunidades Tradicionais, Migrantes, Refugiados e 44 

Apátridas. Informou que a cadeira do COMPIR na referida Comissão está vazia 45 

e por isso veio fazer o convite presencialmente. A Comissão reúne toda última 46 

quinta-feira do mês às 08h30. Aline Informou que a próxima reunião da 47 

Comissão será no dia 26/09/2024 e que o COMPIR deve informar quem vai 48 

nos representar até o dia 20/09. Robson apresentou convite da Escola 49 

Municipal Pastor Hans Müller, para realização de palestra no dia 18/11/2024 às 50 

08h para 300 alunos e às 14h para 300 alunos. As palestras serão para alunos 51 

do 6º ao 9º ano. A conselheira Josiane expôs sobre a política de eventos, o que 52 

não se aplica a educação antirracista.  Após o debate sobre o convite, concluiu-53 

se que o COMPIR deve elaborar um ofício para ser encaminhado à Secretaria 54 

Municipal de Educação solicitando informações sobre os projetos que a Escola 55 

Municipal Pastor Hans Müller desenvolveu durante o ano e perguntando se o 56 

dia 18/11 será a culminância desse projeto. Robson convidou os conselheiros 57 

para participarem da Formação de Conselheiros, o próximo módulo será no dia 58 

19/09/2024 às 08h30 na Universidade Católica, a temática será sobre “Peças 59 

Orçamentárias”. Cleiton informou que o COMPIR recebeu convite do CEPA – 60 

Conselho Estadual das Populações Afrodescendentes de Santa Catarina 61 

solicitando uma agenda com o COMPIR/Joinville, considerando que o referido 62 

Conselho está desenvolvendo uma política de visitas às coordenadorias 63 

municipais do Estado. Sobre a denúncia de práticas racistas contra a 64 

professora da Escola Estadual Antônia Alpaídes foi informado que após reunião 65 



com a direção da escola, a diretora informou que as denúncias contra a 66 

professora são constantes e que a providência que a escola encontrou foi 67 

executar sua transferência. Diante dessa informação o conselheiro Rhuan e a 68 

conselheira Josiane solicitaram a formulação de um documento solicitando o 69 

posicionamento da Secretaria Estadual de Educação, por escrito. Sobre o 70 

Regimento Interno do COMPIR foram discutidos: No item 3: Substituir o termo 71 

SECRETARIAS por POLÌTICAS; no item 4, sobre as Comissões debateu-se a 72 

sugestão do Robson para que as reuniões sejam divididas da seguinte forma: 73 

um mês realiza-se a reunião ordinária; no mês seguinte realiza-se a reunião 74 

das comissões e realiza-se reuniões extraordinárias sempre que necessário. 75 

Diante do avançado da hora os itens seguintes serão discutidos na reunião do 76 

mês de outubro. Eu, Denísia Martins Borba, lavro esta ata que será submetida à 77 

aprovação na próxima reunião ordinária de setembro de 2024, que será 78 

assinada eletronicamente pela Presidente: Estefany Cristine de Moura dos 79 

Passos. A lista de presença será anexada à ata original e arquivada na 80 

secretária executiva do COMPIR, em obediência as regras de proteção de 81 

dados pessoais, contudo será disponibilizada se houver solicitação de órgãos 82 

fiscalizadores ou afins, com devida justificativa e respaldo legal. 83 
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